

## NOUVEAUX MÉDIAS

# Le Gros-de-Vaud se présente désormais aussi en vidéo

Le confinement a initié la production de cinq capsules mises en ligne ce printemps, qui ont elles-mêmes induit la réalisation d'une vidéo de présentation des activités touristiques phares de la région.

Le confinement du printemps passé a aussi eu quelques effets positifs. Il a par exemple donné de nouvelles idées de communication aux responsables de l'Association de développement Région du Gros-de-Vaud (ARGdV), privés de leurs habituelles et nombreuses réunions. «Pour donner la parole à nos membres tout en respectant les mesures strictes d'éloignement, nous avons pensé à utiliser la vidéo», raconte Alain Flückiger, le secrétaire général de l'association.

Cinq interviews filmées de patrons de PME locales ont ainsi été réalisées, puis diffusées sur la chaîne «association régionale du Gros-de-Vaud» créée sur le site [www.youtube.com](http://www.youtube.com) pour l'occasion. Un bon moyen de donner de la visibilité à ces entrepreneurs souvent touchés de plein fouet par la crise, tout en leur permettant de partager avec le plus grand nombre leurs expériences, leurs espoirs et les solutions mises en place.

Cette expérience a fortement intéressé les membres de la Commission tourisme et culture de l'ARGdV, – dont dépend l'Office du tourisme Echallens et région –, qui a aussi décidé de tester ce nouveau moyen de communication. Les images ont été tournées fin août - début septembre et la mise en ligne se fera à la fin de ce mois.

«Pour cette première, nous avons décidé de nous concentrer sur les activités-phares de la région, explique le directeur de l'OT, Vincent Mercier.



Photo: DF

**Le Bois des Brigands fait partie des activités phares du Gros-de-Vaud retenues pour la première vidéo de présentation de l'office du tourisme.**

Nous avons donc opéré une sélection et toutes les séquences seront réunies dans une seule capsule vidéo de quelques minutes montrant la diversité des activités possibles dans le Gros-de-Vaud.»

Une jolie carte de visite pour la piscine de Penthalaz, le Bois des Brigands à Thierrens, le Labyrinthe de

maïs de Bottens, les Cabanes de Marie à Ogens, Le Chemin des blés ou encore le sentier Handicap & Nature à Villars-Tiercelin.

MS

**Voir [www.youtube.com](http://www.youtube.com), recherche «association régionale du Gros-de-Vaud»**